

**Rundbriefe sind so eine Sache! Oft enden Sie mit Drohungen, wer sie nicht weiterleitet, erleide schlimmes
Oft ist das Schlimmste die Angst und die Viren, die verbreitet werden!-**

Hier ein lesenswertes Beispiel und etwas Infos dazu!

"Der schönste Rundbrief der Welt!"

Worüber man wirklich nachdenken sollte!

Mein bester Freund öffnete die Kommodenschublade seiner Ehefrau und holte ein in Seidenpapier verpacktes Päckchen heraus. Es ist nicht irgendein Päckchen, sondern ein Päckchen mit Unterwäsche darin. Er warf das Papier weg und betrachtete die Seide und die Spitze. "Dies kaufte ich, als wir zum ersten Mal in New York waren. Das ist jetzt 8 oder 9 Jahre her. Sie trug es nie. Sie wollte es für eine besondere Gelegenheit aufbewahren. Und jetzt, glaube ich, ist der richtige Moment gekommen!" Er näherte sich dem Bett und legte die Unterwäsche zu den anderen Sachen, die von dem Bestattungsinstitut mitgenommen werden.

Seine Frau war gestorben.-

Als er sich zu mir umdrehte, sagte er: "Bewahre nichts für einen besonderen Anlass auf! Jeder Tag den du lebst, ist ein besonderer Anlass."

Ich denke immer noch an diese Worte ... sie haben mein Leben verändert. Heute lese ich viel mehr als früher und putze weniger. Ich setze mich auf meine Terrasse und genieße die Landschaft ohne auf das Unkraut im Garten zu achten. Ich verbringe mehr Zeit mit meiner Familie und meinen Freunden und weniger Zeit bei der Arbeit. Ich habe begriffen, dass das Leben eine Sammlung von Erfahrungen ist, die es zu schätzen gilt.

Von jetzt an bewahre ich nichts mehr auf. Ich benutze täglich meine Kristallgläser. Wenn mir danach ist, trage ich meine neue Jacke, um in den Supermarkt zu gehen. Auch meine Lieblingsdüfte trage ich dann auf, wenn ich Lust dazu habe. Sätze, wie z.B. "Eines Tages ..." oder "An einem dieser Tage ..." sind dabei, aus meinem Vokabular verbannt zu werden.

Wenn es sich lohnt, will ich die Dinge hier und jetzt sehen, hören und machen. Ich bin mir nicht ganz sicher, was die Frau meines Freundes gemacht hätte, wenn sie gewusst hätte, dass sie morgen nicht mehr sein wird (ein Morgen, das wir oft zu leicht nehmen). Ich glaube, dass sie noch ihre Familie und enge Freunde angerufen hätte. Vielleicht hätte sie auch ein paar alte Freunde angerufen, um sich zu versöhnen oder sich für alte Streitigkeiten zu entschuldigen.

Genervt wäre ich auch, gewisse Freunde nicht mehr gesehen zu haben, mit denen ich mich schon lange in Verbindung hätte setzen wollen.

Genervt, nicht die Briefe geschrieben zu haben, die ich noch schreiben wollte.

Genervt, meinen Nächsten nicht oft genug gesagt zu haben, wie sehr ich sie liebe.

Jetzt verpasse, verschiebe und bewahre ich nichts mehr, was uns Freude und Lächeln in unser Leben bringen könnte. Ich sage mir, dass jeder Tag etwas Besonderes ist

...jeder Tag, jede Stunde sowie jede Minute ist etwas Besonderes.

Dieses Tantra kommt aus Nordindien. Ob abergläubisch oder nicht, nimm dir einige Minuten um es zu lesen, o.k.? Es enthält ein paar Botschaften, die der Seele gut tun. Das ist ein Totem-Tantra, das Glück bringt. Behalte diese Botschaft nicht für dich. Das TOTEM-TANTRA soll in den nächsten 96 Stunden weiterverschickt werden. Entsende einige Kopien und beobachte, was Dir in den nächsten Tagen widerfährt. Jetzt der Rest ... schicke diese Botschaft an wenigstens

1 Person: Dein Leben wird sich verbessern.

2 bis 4 Personen: Dein Leben verbessert sich merklich.

5 bis 9 Personen: Dein Leben verbessert sich und dann auch deine Ziele.

10 bis 14 Personen: Du erhältst mindestens 5 Überraschungen in den folgenden Wochen.

15 und mehr Personen: Dein Leben verbessert sich drastisch und alles von dem Du je geträumt hast, beginnt Form anzunehmen.

Es dauert Monate, mitunter sogar Jahre, um das Vertrauen eines Menschen zu erlangen!!!!

Aber nur 30 Sekunden können genügen, um ALLES zu zerstören!!!

Man sagt, dass es nur

1 Minute dauert, um eine besondere Person zu bemerken!

1 Stunde um sie einzuschätzen

1 Tag um sie gern oder lieb zu haben,

aber es ein ganzes Leben dauert um sie wieder zu vergessen.

Schicke diese Worte an alle Personen, die du nicht vergessen möchtest und vergiss auch nicht die Person, die es dir geschickt hat. Eine kleine Nachricht, um zu zeigen, dass dich ein Mensch nicht vergessen hat.

Wenn du es niemandem schickst, dann heißt das, dass DU in Eile bist und deine Freunde vergessen hast.

Nimm dir 1 Minute Zeit, oder ist das, was du eben machst, wichtiger für dich?-

Tantra kommt aus Nordindien... was ist das?-

<http://de.wikipedia.org/wiki/Tantra>

Das Tantrayana: tantra, "Gewebe, Kontinuum, Zusammenhang, "Fahrzeug der Tantra-Texte" ist eine in Indien entstandene esoterische Form des Hinduismus und später des Buddhismus.

Die **Texte des hinduistischen Tantra** sind meistens in der Form abgefasst, dass ein belehrender Dialog zwischen einem Gott und einer Göttin stattfindet.

Das hinduistische Tantra basiert auf Shakti, der göttlichen Energie und Schöpfungskraft. ...die als untrennbar und ewig vereint angesehen werden und das kosmische Bewusstsein darstellen.

Buddhistisches Tantra (Vajrayana) umfasst alle esoterischen Methoden

(Visualisierung/Meditation), die als Geheimlehre von Lehrer an Schüler weitergegeben wurden. Darunter befinden sich auch Methoden, bei der die körperlichen Energien in Energiebahnen und Knoten (Chakras) durch Stimulierung und Lenkung dazu benutzt werden Erleuchtung zu erlangen.

Totem <http://de.wikipedia.org/wiki/Totem>

Zusammenfassung: Ein Totem ist der Urahn einer Gruppe von Menschen, Schutzgeist bezeichnet ein Wesen, das dem Menschen helfend zur Seite steht. Diese beiden sind nicht dasselbe, auch wenn sie sich in vielen Fällen ähneln.